



Las herramientas estratégicas para encarar un procedimiento judicial con éxito

Se inaugura el V Congreso de Prueba Judicial con el objetivo de mostrar **cómo la forma de presentar las pruebas y la actuación de los testigos puede ser determinante para demostrar una tesis o argumento en un procedimiento judicial.**

El Congreso, organizado por el ICAB y la [Asociación de Probática y Derecho Probatorio \(APDP\)](#), también **servirá para abordar aspectos relativos a la prueba pericial** y se realizará un ensayo clínico sobre la valoración pericial de un inmueble y un análisis experimental sobre los *smart legal contract* en el ámbito de la prueba y valoración de los hechos.

Este evento ha sido inaugurado por el decano del [Colegio de la Abogacía de Barcelona](#), **Jesús M. Sánchez García**; el presidente del Instituto de Probática y Derecho Probatorio y diputado de la Junta de Gobierno del ICAB, **Frederic Munné Catarina**; y la profesora agregada de Derecho Procesal de la UB y subdirectora de la cátedra UB Manuel Serra Domínguez, **Núria Mallandrich Miret**.

El Congreso está estructurado en cinco mes

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |